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Аннотация
Книга рассказывает о личном опыте прохождения болезни,

трудностей, поиска себя. Переживания и ситуации, через которые
проходит автор, могут быть близки каждому, а где-то и подсказать
выход. Что-то откроет для вас новое, где-то заставит задуматься.
После прочтения эта книга оставит след в каждом, кто её прочел.
Будьте благословенны!
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Татьяна Шифрина
Приключение

пшеничного зернышка
«Симон! Симон! се, сатана просил,
чтобы сеять вас как пшеницу,
но Я молился о тебе,
чтобы не оскудела вера твоя;
и ты некогда обратившись,
утверди братьев твоих»
Евангелие от Луки 22:31,32



 
 
 

 
1 глава. Как все начиналось…

 
Я узнала о Боге и поверила в Него, когда мне было 12 лет.

И с этого момента начался мой путь не с Богом, как мно-
гие сейчас говорят, когда поверят в Бога, а к Богу. Я только
сейчас спустя много лет поняла, что есть большая разница
в словах «Жить с Богом» и «Искать путь к Богу». Но на тот
момент, конечно же, я этого не различала.

Мне было всего 12 лет, когда я совершила грех, беду, ко-
торую не понял бы ни один человек. О ней не то, чтобы рас-
сказать, а подумать-то и представить-то страшно, какая бу-
дет реакция людей на это. И вот осознав всю совершенность
зла, и какие возможны последствия, я стала ощущать, как в
мою душу вползает страх. Это не была просто капля страха
или порция страха, это была целая волна страха, или даже
цунами. Страх захлестнул меня полностью, я просто раство-
рилась в этом страхе, стала в нем жить.

На тот момент моя родная сестра только-только начала
интересоваться Богом и ходить на проповеди пастора из Ав-
стралии. Она рассказывала мне, что есть живой Бог, Он
невидим, но Он все знает, Он везде, и Он видит все происхо-
дящее. Что Он всех людей очень любит, и если есть какая-то
проблема в жизни, то к Нему можно обратиться и попросить
о помощи. Она не знала на тот момент, каким утешением,
каким лучиком света стали ее слова в моей кромешной тьме.



 
 
 

Я спросила: «А как попросить?» Она ответила: «Ну, пойди
в какое-нибудь тихое место и попроси».

На тот момент я не знала, что сказать, как сделать, но я
сразу же побежала искать это тихое место, нашла, встала на
колени и сказала:

«Мой Бог, если Ты есть, услышь меня! И после этих слов
из меня полилась молитва из самой глубины моего сердца,
слезы текли рекой, я говорила все, что меня угнетало. Я не
знала, что значит слово «покаяние», но в тот момент Бог мне
положил на сердце все, что я должна была сделать или ска-
зать. Я рассказала, что у меня произошло, что бы мне хоте-
лось на самом деле, и спрашивала Его, как мне с этим быть.
И как только я сказала все, что было у меня на душе, мое
сердце наполнилось такой любовью, что ее трудно, как мне
казалось, было вместить. Я поняла, что то, что я сотворила
– оно ушло, я чувствовала, что я заново родилась, мне легко
дышать и больше ничего на меня не давит. Это было стран-
ное, необычное и очень приятное чувство, после стольких
дней проведенных под гнетом страха и отчаяния. Это было
прекрасное чувство легкости и какого-то нового ощущения
счастья, и, встав с колен, я сказала:

«Спасибо, мой Бог, мой Отец!»
Выйдя из комнаты, я поняла: что-то изменилось вокруг.

Восприятие мира стало другим. Мир стал другой, потому
что со мною рядом был кто-то, Кого не видно, но сила Его во



 
 
 

мне просто безмерна. И этот «Кто-то» – Бог, который идет
с тобою рядом.

Вот так состоялось мое первое знакомство с Богом, кото-
рый дает радость, мир и покой в душе, и сатаной, который
дает страх и забирает все доброе, что есть у каждого чело-
века.

Потом позже прочитала в Евангелии, что дьявол «прихо-
дит, чтобы украсть, убить и погубить». Т.е. украсть наш мир,
убить тело и погубить душу. А Бог приходит, «чтобы мы име-
ли жизнь, и имели с избытком».(Евангелие от Иоанна 10:10).

Время шло, летели годы, я стабильно верила в Бога, но на
тот момент Бог для меня был просто какой-то защитой, Тем,
Кто тебя хранит, и жалеет, когда тебе плохо. Другого пони-
мания Бога в моей жизни пока не было. Как говорят: «не
было бы счастья, да несчастье помогло». Одна неожиданная
встречи полностью перевернула мой мир и помогла понять,
насколько реален духовный мир, невидимый нашим глазам.



 
 
 

 
2 глава. Недобрая встреча.

 
Мое понимание отношений с Богом на тот момент своди-

лось к тому, что нужно читать молитвы. Что я прилежно и
делала, обычно перед сном. Но на тот момент я не понима-
ла, что сейчас Бог живет для меня, а надо было научиться
также и мне жить для Бога. Шли годы, я взрослела, и все-
гда знала, что Бог со мной. Всегда, когда была нужда, я шла,
молилась, просила Бога о помощи, и Он помогал. ВСЕГДА!
И оглядываясь сейчас назад, я понимаю, что все, что было
в моей жизни, пусть на тот момент и не идеальной в глазах
Бога, Он все равно устраивал так, как было лучше для меня.
Он меня учил, указывал мне на мои грехи, дисциплиниро-
вал, но я тогда этого не понимала, и не понимала, насколько
это для меня было нужно и полезно.

За период взросления, когда я из девочки превращалась
в девушку, а потом и в молодую женщину, я, как и многие,
то уходила с пути праведного, то возвращалась. Я блуждала,
что-то ища, и находив, часто опять теряла.

Ведь когда ты начинаешь свой путь к Богу, возмущение
и ярость сатаны – они велики. Он не хочет просто так, с
легкостью, отпустить то, что ему принадлежит. Ведь когда
вы, имеете какую-то вещь, любимую или нелюбимую, просто
свою вещь, и вдруг приходит кто-то, даже не кто-то, а ваш
самый заклятый враг, и забирает ее у вас, что вы чувству-



 
 
 

ете? Что происходит с вами? Вы негодуете, вы злитесь, вы
начинаете бороться и делать все возможное, чтобы эта вещь
осталась с вами. Так же и дьявол.

Он просто так никого не отдает Богу. И он продолжает бо-
роться за человека до последнего. Пока человек сам не начи-
нает верить и ходить в Боге настолько, что создает ему сво-
ей верой преграды и не позволяет подходить к своей жизни,
или, получив от Господа силу Божью, просто разрушает все
его планы. Скажу вам на своем опыте, борьба не из легких.
Когда человек не идет с Богом за руку, не складывает в своем
сердце мудрость Божью, слово Божье, не делает Бога смыс-
лом своей жизни, то, как ни грустно это говорить, человек
проигрывает в жизни и терпит поражение.

Но Бог, наш милостивый, милосердный, терпеливый, наш
великий Бог – Он одного вас не оставит никогда. Он всегда,
в любую секунду готов протянуть нам Свою руку. Но беда в
том, что не каждый хочет за нее ухватиться. Особенно тогда,
когда мы только начинаем свой жизненный путь. Мы пол-
ны дерзких планов, мечтаний, амбиций, надежд на лучшее,
у нас много сил и юношеского оптимизма. А тут еще дья-
вол раскладывает перед нами все прелести жизни, той жиз-
ни, которая в итоге приведет на к смерти.

И я, конечно же, была из тех людей, которые сами знают,
что для них лучше. Пока мое «я» не заводило меня в тем-
ноту, из которой очень трудно вынырнуть и докричаться до
Бога. Но несмотря ни на что, ни на какие мои поступки, Бог



 
 
 

всегда был рядом.
Не читая и не принимая близко к сердцу законов Божьих,

я, конечно же, неправильно выбирала мой путь. Мне встре-
тился молодой человек, в которого я влюбилась. И мы с ним
решили создать «семью» и пожить гражданским браком. Ко-
нечно, «гражданский брак» не угоден Богу, и поступив про-
тив Его воли, я тем самым открыла дверь сатане.

На тот момент ни я, ни мой молодой человек не были го-
товы к такому серьезному шагу и, не выдержав ответствен-
ности, он ушел от меня. Кто хоть раз испытывал первую лю-
бовь, меня поймет, какая она бывает сильная и как глубоко
и крепко она живет в сердце. На тот момент я считала, что
смысл моей жизни – он, а его больше со мной нет. Он был
для меня всем и вот я его потеряла. Состояние отчаяния, по-
давленности или депрессии – самое благодатное для работы
сатаны. Он быстро сеет свои семена и получает свой урожай.
И вот в тот же вечер, когда я шла по улице, мне встретился
человек. Он первый со мной заговорил. Обычный человек,
но что-то было в нем не так. У него были не добрые глаза,
хотя сам он был очень милым.

Мы стали беседовать и оказалось, что он был экстрасен-
сом, который лечил людей потоком энергии. И он, увидев
меня, понял, как я в нем нуждаюсь. И готов был с радостью
мне помочь. О, если бы на тот момент я хоть чуть-чуть при-
слушалась к шепоту духа Божьего, то бежала бы, со всех ног,
не оглядываясь! Но… нет. Нам же людям так хочется, чтоб



 
 
 

нас пожалели здесь и сейчас. Неважно кто, неважно как, а
просто пожалели. Зачем идти просить Бога, если ты Его не
видишь и не чувствуешь. А тут реальный человек, хотя по-
нять, что несет для тебя этот человек, дано не каждому.

У нас завязалась с ним дружба, он много рассказывал, как
он пользуется своей властью, как он может контролировать
людей. Как он помогает многим людям и мне сейчас. Он, как
змея, стал закрадываться в мой мозг, в мою душу, стирая все
то, что когда-то вложил в меня Бог, и уча совсем обратно-
му, отравляя меня изнутри. Он стал влиять на мое состоя-
ние, даже не находясь рядом со мной. И от этого меня стал
заполнять страх, какая-то темнота опустилась на мою душу
и просто заполнила меня изнутри.

Я поняла, что я погибаю. Я иду не той дорогой, я потеряла
тот Свет, который был со мной с 12 лет. Вы знаете, осознав
на тот момент эту потерю, и подумав, что это может быть
навсегда, я была просто парализована ужасом. Я поняла, что
мою жизнь больше не контролирую я сама, этот человек кон-
тролирует ее. Раньше, когда я хотела почувствовать присут-
ствие Бога, я зажигала церковную свечу, и она просто ярко
горела для меня в темноте. Но в тот момент я не могла ее
даже зажечь. Она не горела. Я попробовала 10 свечек…. Не
горят! И я осознала: Бог ушел. От осознания этой мысли и от
ужаса, захлестнувшего меня изнутри, мне перестало хватать
кислорода, я стала задыхаться, как человек, который тонет и
пытается с глубокого дна вынырнуть наверх.



 
 
 

Я схватила свою Библию, она всегда была у меня рядом, я
стала читать, просто читать, потому что молиться я не могла.
Меня держали сверхъестественные оковы, с которыми спра-
виться было трудно. Моя душа кричала, взывала о помощи,
я просто взывала к Богу: «Господи, прости и помоги!»

И с того момента началась борьба за возвращения меня
домой, к моему Отцу. Это было не просто. Сатана, который
уже был уверен, что я с ним, что я опять стала принадлежать
ему, вдруг почувствовал во мне перемену, разворот на 180
градусов. Сама я не могла справиться с этим человеком, мо-
их собственных человеческих сил было просто недостаточ-
но. Бог тоже не решил мою проблему сразу. Он меня про-
стил, но Он должен был раз и навсегда научить меня через
эту ситуацию. Ведь я, зная Бога, когда мне было трудно по-
шла искать утешение не у Него, а у сатаны.

Много позже я узнала, что все люди, связанные с экс-
трасенсорикой, белой и черной магией, гаданиями, колдов-
ством, гороскопами и т.д. находятся под Божьим прокляти-
ем. Библия предупреждает: «Не должен находиться у тебя
прорицатель, гадатель, ворожея, чародей, обаятель, вызыва-
ющий духов, волшебник и вопрошающий мертвых; ибо мер-
зок пред Господом всякий, делающий это…» (Второзаконие
18:10,11). Эти люди напрямую связаны с миром тьмы, где
царствует дьявол, который наделяет своих слуг сверхъесте-
ственными силами и способностями.

Такие люди часто действуют под видом благих намерений:



 
 
 

вылечу, приворожу, заговорю и т.д., но стоит только челове-
ку хоть раз обратиться к такой вот «гадалке» или «бабке» –
все, он погиб. Его душа попадает в плен, дьявол с этого мо-
мента начинает иметь доступ к нему и к его жизни. И да-
же если бабка вылечила какую-то болезнь или гадалка при-
ворожила любимого человека, счастья в жизни все равно не
будет. Придут другие беды, придут проблемы, и человек да-
же не поймет, почему с ним это происходит. Дьявол очень
коварен, он позволяет своим слугам успешно лечить болез-
ни и делать всевозможные заговоры, чтобы люди еще боль-
ше шли к этим людям и искали у них помощи. Ему не жал-
ко вылечить вам ухо, если он знает, что после этого снимет
с вас голову. Самое ужасное, что эти люди зачастую имеют
действительно добрые намерения помогать другим и сами не
понимают, кто наделяют их сверхъестественной силой. Воз-
можно, если бы они понимали, что за их способностями сто-
ит мощный мир нечистых сил и злых духов, то сами бежали
бы от него подальше. Но снаружи все выглядит красиво и
иногда даже безобидно.

Если вы сами попали в подобного рода плен, вам помо-
жет только молитва покаяния и отречения от всего, с чем вы
были связаны. Идите в церковь и просите, чтобы там за вас
помолились. Ищите Божьего присутствия в своей жизни, и
Бог обязательно поможет вам.

Мой милосердный Бог смилостивился надо мной. И Он
послал навстречу мне моего будущего мужа, который узнав,



 
 
 

что со мной происходит и куда я влезла, отругал меня как
маленького ребенка. И когда он мне все говорил, строгими
резкими словами, я поняла, что все это говорит мне мой Бог,
мой любящий Небесный отец.

Если Вы оступаетесь, (не у всех получается сразу жить
правильно), и если Вы сходите с правильного пути, то
помните, что бы ни произошло, Бог всегда рядом, только во-
время надо остановиться, потому что последствия потом мо-
гут быть просто необратимыми. Жизнь на этой земле стро-
ится по духовным законам. И никакой человек их никогда
не отменит, потому что создатель жизни на Земле – Бог. Он
устроил ее, и Он определил законы, по которым она будет
жить. Сделанный грех всегда приведет за собой другие гре-
хи, проблемы и беды. Не всегда это происходит сразу, поэто-
му люди часто не видят связи между тем, что было и что есть.
Но если вы чувствуете, что в вашу жизнь вторгаются силы
зла, помолитесь Богу и попросите прощение за все грехи, ко-
торые только вспомните. Не говорите: «Прости меня за все!»
но назовите конкретно каждый грех, за который вы раскаи-
ваетесь. Сила покаяния убивает силу греха . Дьявол больше
не сможет вам вредить через то, что вы содеяли. Даже если
вы не чувствуете внутри сожаления о содеянном, но все рав-
но хотите покаяться так и скажите Богу.

После того случая я стала очень чутко чувствовать, когда
сатана хотел подойти ко мне близко, и для себя, чтобы дать
ему отпор я из Библии взяла фразу: «Именем Иисуса Христа



 
 
 

отойди от меня сатана». И в эту фразу я стараюсь вложить
всю силу своего духа. Я крепко написала эти слова в своем
сердце, в своем уме, в своем духе. И это мой щит, подкреп-
ленный верой.



 
 
 

 
3 глава. Дорогой Бог…

 
Когда я вышла замуж и у меня родились дети, то наступил

момент мне снова духовно подрасти. Я что-то упустила тогда
и перестала понимать Бога. Кажется, моя жизнь идет своим
ходом, но мы с Богом говорим на разных языках. Ушел по-
кой, ушла радость, появилась огромная усталость от жизни.
Все перестало получаться, все сломалось. Я долго не пони-
мала, что происходит. Я по-прежнему молилась, но Бог мне
не отвечал. Я стала искать причину. И, как и в прошлый раз,
Слава Богу, Господь наделил меня моей родной сестрой, ко-
торая в трудную минуту всегда для меня была посланником
Божьим.

Она сказала:
– А ты Библию-то изучать не пробовала?
–Читать читала, а что значит изучать?
–Как что? Учиться жить по Библии, жить в жизни так, как

учит Бог.

И тут для меня открылась истинная причина непонима-
ния с Богом. Все это время моей жизни Бог жил для меня, а
сейчас настал момент, что если и дальше я хотела сохранять
отношения с Богом, то нужно было учиться ходить его пу-
тями, так как Он учит. Я с радостью стала изучать Библию.
Я думала вот решение всех моих проблем, сейчас почитаю,



 
 
 

поизучаю, и все будет как раньше. Но все оказалось совсем
не так.

Пришло осознание того, что в нашей-то жизни соблюсти
все правила Бога очень сложно. Живешь свободной жизнью,
по велению сердца так сказать, и вдруг появляются какие-то
ограничения, законы, заповеди. Поразмыслив для себя, я по-
няла, что мое нынешнее состояние и мир, в котором я живу
сейчас, намного хуже того, что обещал Господь, если соблю-
дать его законы. И решившись, я начала изучение Библии,
пытаясь понять, что Бог хочет от меня.

Вы, наверно, подумаете, что, если Бог был в моей жизни и
помогал мне всегда, Он сразу раскрыл мне все Свои тайны,
законы и учения? Что, прочитав Библию, у меня все встало
на свои места, и Бог снова повел меня за руку, благословляя
и награждая?

Нет, все было не так.
Сначала я прочитала Библию как сказку. Прочитать про-

читала, а понять не поняла. Некоторые книги Библии оста-
лись для меня загадкой, я вообще не поняла, зачем они там.
Потом сестра посоветовала начать изучать новый завет. Я за-
паслась терпением и начала. Я прочитала Евангелие два раза.

Все я это знала, что Бог отдал Сына Своего единородно-
го, дабы всякий верующий не погиб, но имел жизнь вечную.
Поняла и стала соблюдать заповеди, как мне на тот момент
казалось. Но в сердце не было огня. Ничего. Да, я прочитала,



 
 
 

что заповедал Господь, я стала стараться вносить эти законы
в свою жизнь. Но ничего не получалось. Заповедь «ВОЗЛЮ-
БИ БЛИЖНЕГО КАК САМОГО СЕБЯ» нарушалась каж-
дый день, да что там день, каждый час. Меня стало все это
раздражать. Я сказала себе: «Хватит!», тут же встала на мо-
литву и сказала:

«Дорогой Бог! Я хочу понять, но ничего не получается.
Помоги, что не так?»

Знаете, что мне ответил Бог? «Иди, прочитай еще раз
Евангелие всех апостолов». Вздохнув, я взяла Библию и сно-
ва начала читать Евангелие с самого начала. И как только
я начала, я забыла, где я, что я. Я читала и вдруг я словно
оказалась там. Я читаю у себя в квартире, а сама словно и не
здесь, а как будто я там, хожу с народом за Иисусом, склады-
ваю в сердце все его слова. Но самое тяжелое для меня было
осознать себя ночью в Гефсиманском саду и услышать, как
Иисус, Сын Божий, просит Отца, что, если возможно, пусть
минует Меня чаша сия.... И меня в тот момент накрыли та-
кие чувства, что я просто сидела и не могла пошевелиться.
Я почувствовала все то, что чувствовал Иисус. Как было ему
тяжело! Как было тяжело смотреть на всех людей, которых
Он исцелял, которым проповедовал, и вот они стоят и кри-
чат «Распни!»

Я почувствовала, как скорбел Бог за Сына Своего. Вы
представьте на минуточку, что как будто Ваш сын на том ме-



 
 
 

сте, вместо Иисуса, что будет твориться с вашим сердцем? А
Бог терпел. Иисус терпел. И все, ради кого? Ради меня. Ради
меня, той, которая распяла Его там, на Голгофе своими гре-
хами. Ведь Иисус пошел на смерть не потому, что Бог за Ним
не доглядел или у Него самого не хватило сил освободиться.
Нет! Он пришел на эту землю с одной единственной целью:
умереть как Агнец Божий, как жертва, которая Своей кро-
вью искупает грехи всего мира, всего человечества. Чтобы
нам людям за свои грехи уже не расплачиваться, ни в этой
жизни ни в будущей, потому что Он однажды и на всегда
взял на себя все грехи всех людей всех времен и пострадал
за них, искупив их Своей драгоценной кровью…

А я? Что я? Я та, которая не может даже заповеди соблю-
сти, наступив на свое я. Я, которая даже в этой суетной жиз-
ни не может выделить часик для чтения слова Божьего. И Он
меня по-прежнему любит, любит вот такую. Он меня благо-
словляет – вот такую, какая я есть.

Я упала на колени перед Богом и рыдала. Я рыдала и про-
сила простить меня за все, за то, что я так поступила с Его
сыном, за то, что не хотела понять Его. Я жалела Бога. Жа-
лела за все, что Ему пришлось пережить, переживать и еще
придется пережить. Ведь много людей еще не знают Его. Ме-
ня как будто вывернули наизнанку. И именно в тот момент
Иисус стал жить не только в моем уме и в моих знаниях, а
Он вошел в мое сердце, Он стал РЕАЛЬНЫМ.



 
 
 

 
4 глава. Описторхоз

и… духовные законы.
 

Следующее с чем я столкнулась после заповеди «возлюби
ближнего своего как самого себя» – это прощать своих обид-
чиков. Господь в Евангелии оставил нам такие слова: «И ко-
гда стоите на молитве, прощайте, если что имеете на кого,
дабы и Отец ваш Небесный простил вам согрешения ваши.
Если же не прощаете, то и Отец ваш Небесный не простит
вам согрешений ваших» (Марка 11:25,26).

Я думаю, вы и сами понимаете, что заповедь «простить»
не легче чем заповедь «возлюбить». Сразу прощать я не уме-
ла. Я пыталась себя уговаривать, заставляла себя даже, но,
нет, не получалось. Конечно, с течением времени забывалась
обида, постепенно сердце делалось способным простить, но
Господь учит нас не жить с обидой в сердце, а прощать сра-
зу. Я стала призывать на помощь Святого Духа и говорить:
«Я не могу, Ты мне помоги». И через один случай из моей
жизни Господь научил меня прощать и показал, в чем поль-
за этого важного поступка. Оказывается, прощать полезно в
первую очередь для нас. И, в первую очередь, способность
прощать нужна нам самим.

Так уж случилось, мне не повезло со свекровью, хотя сей-
час я вижу, что и в этом был Божий план. И вот она меня не



 
 
 

полюбила. «Не полюбила» – это мягко сказано, она просто
меня ненавидела. Она считала, что я «запудрила» мозги ее
сыну, и собираюсь забрать все, что принадлежит их семье. Я
долго над этим рассуждать не стала, просто стала избегать с
ней встречи. Последней каплей для еще большей ненависти
с ее стороны стало то, что, когда родился наш первый сын,
мы отказались назвать его так, как хотела она. Вообще дать
имя нашему первому сыну была прерогатива моего мужа, но
свекровь думала совсем по-другому.

Вы знаете, я даже не сердилась, не испытывала злобы или
ненависти. Просто в душе у меня появился какой-то осадок,
но больше меня ничего не беспокоило. Мы так и жили. Из-
редка, до меня доходили ее нелестные пожелания в мой ад-
рес, но я никогда и ничего в ответ ей не желала.

Случилось так, что до рождения ребенка я заболела опи-
сторхозом. Во время беременности я не могла пройти курс
лечения, чтобы не навредить ребенку, поэтому, как только
сын родился, я легла в больницу на несколько дней и выле-
чилась от этого заболевания. Однако в результате пострадал
желчный пузырь. Врачи объяснили мне, что многие с этим
живут и не переживают, ничего страшного в этом нет.

Я бы охотно с этим согласилась, но меня мучили страш-
ные боли, мне не помогали абсолютно никакие таблетки, и
вскоре дошло до того, что я просто не могла есть. Я молилась
Богу и верила, что Он меня исцелит, но почему-то ничего не
происходило. Боли усиливались, мое состояние ухудшалось.



 
 
 

В очередной раз, когда я была на работе, я не смогла поесть.
У меня была такая сильная боль, что терпение мое просто
лопнуло. И я с воплем обратилась к Богу: «Господи! Что не
так? Почему я не могу от этого избавиться?» И знаете, какой
был ответ?

«Ты должна простить».
Я должна простить… кого? На тот момент я ни с кем не

ссорилась, не ругалась. Я снова в молитве задала Богу во-
прос: «Кого я должна простить?» И я услышала в сердце чет-
кий ответ: «Твою свекровь».

За все это время я не понимала и не осознавала того, что
оказывается я складывала обиду на нее в своем сердце. Я не
реагировала на нее злобой или раздражением, я просто поз-
воляла этой обиде копиться в моем сердце. Каждое ее вы-
сказывание как будто ложилось в коробочку где-то внутри
моей души. Я помнила ее слова, я испытывала от них боль,
и я не расставалась с этой обидой, хотя фактически даже не
понимала, что я обижена на нее.

И когда я осознала это, моя обида вдруг вырвалась нару-
жу, и я вдруг сама лично увидела и поняла, как глубоко за-
девали и ранили меня ее слова. Конечно же, я ни на секунду
не стала лелеять эту обиду в своем сердце, у меня было го-
рячее желание от нее освободиться, потому что она просто
разъедала меня изнутри и отравляла мне жизнь.

Я призвала на помощь Духа Святого и сказала: «Помо-
ги!». И тут же Он показал, что эта женщина – она бедная



 
 
 

женщина. Ее надо пожалеть, что она так заблуждается в жиз-
ни. И что ей намного тяжелее, чем мне, от того, что в ней
столько ненависти, обиды и раздражения. И Вы не повери-
те, но мне стало очень жаль ее. Жаль ту, которая обижала и
оскорбляла меня много раз. И я тут же сказала: «Господи, я
прощаю эту женщину. Ты позаботься лучше о ней. Помилуй
ее, Господи!». Я сказала это от всей души, а не ради того,
чтобы выглядеть хорошо перед Богом. Просто Дух Святой в
тот момент смягчил мое сердце по отношению к ней и пока-
зал ее страдания. Мне действительно было ее глубоко жаль,
и простить ее больше не было чем-то сложным.

Но как только я сказала эти слова, в ту же секунду случи-
лось нечто удивительное. Вся боль исчезла. Вся. Ее просто
не стало. Мне было так непривычно мое «безболезненное»
состояние, что еще долго после этого, когда я принимала пи-
щу, я испытывала глубокую радость от того, что у меня боль-
ше ничего не болит.

Из этого случая я извлекла для себя большой урок. Для
своего блага и здоровья нужно научиться прощать своих
обидчиков сразу, немедленно, как учит наш Господь. Пото-
му что затаенную обиду можно сравнить с небольшой пор-
цией яда. Если их много внутри, то и яда тоже много. А этот
яд не только лишает нас душевного мира и покоя. Но и со
временем начинает отравлять наше физическое тело. Пото-
му что внутри нас есть дух и душа, и наше тело с ними очень
тесно связано. В медицине есть даже такой термин «психо-



 
 
 

соматические заболевания». Проще говоря, это такие болез-
ни, которые приходят не в результате физического ущерба,
но именно в результате наших мыслей или нашего духовно-
го состояния. В Библии тоже есть предупреждения об этом.
Например,

«Кроткое сердце – жизнь для тела, а зависть – гниль для
костей» (Притчи 14:30) и

«Веселое сердце благотворно, как врачевство, а унылый
дух сушит кости» (Притчи 17:22)

«Праведность ведет к жизни, а стремящийся ко злу, стре-
мится к смерти своей» (Притчи 11: 19)

«Страх Господень прибавляет дней, лета же нечестивых
сократятся» (Притчи 10: 27)

В Библии еще есть много всего, что открывает нам опре-
деленные духовные законы. И если бы мы знали эти духов-
ные законы, то всячески старались бы избегать затаенных
обид, гневливости, лжи, зависти, уныния, страхов и прочих
духовно нездоровых вещей. Конечно, мы сами по себе, свои-
ми силами, не можем перестать испытывать страхи или оби-
ду. Но для этого Господь и хочет, чтобы мы обращались к
Нему и принимали Его помощь.



 
 
 

 
5 глава. Семейные проблемы.

 
Муж мой не самый легкий в общении человек. Когда мы

только начинали с ним совместную жизнь, я спрашивала:
«Господь, кого Ты мне послал? Он вообще мне не подхо-
дит!» 8 лет нашей совместной жизни мы с ним постоянно
сорились. Но в то же время мы как будто были связаны ка-
кой-то невидимой нитью. И жили с трудом, и расстаться не
могли. Мой муж пытался меня изменить. Он все время меня
чему-то учил, что-то мне объяснял. Я же была глуха и слепа
ко всем его объяснениям и доводам.

На тот момент моя самостоятельность, независимость и
мое «я» были на первом месте. А он меня пытался учить
ставить интересы семьи на первое место. Я заботилась обо
всех вокруг, иногда в ущерб нашим семейным отношениям,
а он просил заботиться о нем и о нашей семье. В общем,
он требовал от меня все то, что я вообще не признавала, не
понимала и не хотела понимать.

Но если бы я в тот момент изучала, что Бог в Библии го-
ворит на эту тему, то Господь, конечно же, научил бы меня,
как жить с мужем. Только лишь знать Бога или любить Бога
еще недостаточно для жизни. Нужно еще и стремится узнать,
чему учит Бог. Он все скал нам в Своем Слове, в Библии, но
мы просто слишком заняты или нам просто скучно читать
эту духовную книгу. А там есть ответы практически на все



 
 
 

вопросы, которые мы пытаемся решить в своей жизни.
И вот в моей семье наступил очень тяжелый момент. Мы

с мужем дошли до такого состояния, когда просто перестали
разговаривать, любить и понимать друг друга. Несмотря на
то, что у нас был маленький ребенок, ситуация была настоль-
ко невыносимой, что, но мы готовы были уже разойтись.

В тот тяжелый момент я пошла за помощью к Богу. Я села
на диван, взяла в руки Библию, и пригласила Иисуса «пого-
ворить по душам». Это была замечательная беседа. Мне ка-
залось, Он сидит рядом и с большим сочувствием слушает,
как я со слезами рассказываю, насколько тяжело, и как у ме-
ня все рушиться. Но Он был со мной рядом, настолько близ-
ко, что мне, казалось, будто мы с ним едины. И по окончании
нашей беседы (да, дорогой друг, ты не ошибся, именно бе-
седы, ведь у Бога можно не только просить чего-то, но с Ним
можно беседовать, как с близким другом, только Он в сто
раз лучше любого друга!). Так вот, по окончании нашей бе-
седы, было такое ощущение, что все мои расстройства и пе-
реживания ушли к Нему, а Его спокойствие тихо перетекло
ко мне. На душе появился мир, а в голове порядок мыслей.
Он положил мне на сердце поговорить с мужем, и узнать,
чего он хочет. Я, конечно же, сразу объяснила Богу, что я
уже знаю, чего он хочет, он уже много раз мне говорил… Но
Иисус сказал: «Поговори».

Я настроилась на беседу, но перед разговором я еще раз



 
 
 

помолилась и попросила, чтобы Господь открыл его сердце
для общения, чтобы Господь научил меня, что мне ему ска-
зать. Я просто попросила благословить наше общение. И зна-
ете, когда наш разговор состоялся, трудно поверить, но, все
то, что мне мой муж говорил всегда, он сказал и в этот раз,
но только я теперь ПОНЯЛА. Поняла по-другому все то, что
он мне говорил.

Он просил от меня то, чему Бог учил в Библии. И это я
увидела только тогда, когда прочитала Писание, в котором
Бог учит, как жена должна относиться к мужу. Я приведу
один из этих отрывков здесь:

«Также и вы, жены, повинуйтесь своим мужьям, чтобы те
из них, которые не покоряются слову, житием жен своих без
слова приобретаемы были, когда увидят ваше чистое, бого-
боязненное житие. Да будет украшением вашим не внешнее
плетение волос, не золотые уборы или нарядность в одежде,
но сокровенный сердца человек в нетленной красоте крот-
кого и молчаливого духа, что драгоценно перед Богом. Так
некогда и святые жены, уповавшие на Бога, украшали себя,
повинуясь своим мужьям…». (1 Петра 3: 1)

Не знаю, как для вас бы это было, но для меня это был
просто гром среди ясного неба. Мне 8 лет потребовалось,
чтобы измотать нервы себе и мужу, пройти кучу конфликт-
ных ситуаций, пережить обиды и разлады, чтобы в итоге вот
так просто понять, как я должна жить со своим мужем. Во-
семь потерянных лет ссор и обид. Мне было жаль эти годы,



 
 
 

очень жаль, потому что мы оба пронесли много пережива-
ний через это время.

Но как только я стала стараться жить, как учил меня мой
Господь, все стало меняться мгновенно. В нашей семье по-
явились любовь и понимание, желание жить друг для друга,
а не для себя. Оглядываясь сейчас назад, я вижу, что Гос-
подь мне послал самого замечательного мужа, которого мож-
но было только найти.

Возможно, у кого-то из вас тоже есть проблемы в се-
мьях, но Господь может изменить самую безвыходную, са-
мую невыносимую ситуацию. Потому что у Него есть огром-
ная власть на этой земле менять человеческие судьбы. И воз-
можно ваш муж или ваша жена настолько отчаялись уже в
семейной жизни, что не хотят ничего менять или открыто
вам изменяют. Но если вы строите свою жизнь с Богом, Бог
на вашей стороне. Придите к нему с искренней молитвой,
попросите о помощи, покайтесь в том, в чем сами были не
правы и начните жить, так как Он учит, даже если вам при-
дется наступить на свое «Я», даже если вам покажется, что
ваши усилия никак не вознаграждаются во внешнем мире.
Даже если ваш муж или жена при этом по-прежнему холод-
ны, безразличны, враждебны или просто не ценят то, что вы
делаете. Бог ценит. И Он вас обязательно вознаградит за ва-
ше послушание. То, что вы получите в итоге, скорее всего,
намного превзойдет то, о чем вы могли только мечтать!



 
 
 

 
6 глава. Разрушенное счастье.

 
У меня наступил период счастья, когда я готовилась вто-

рой раз стать мамой. Муж буквально носил меня на руках,
я постоянно чувствовала, что Господь рядом. Все было хо-
рошо. Не нужно было бороться с самою собой, потому что
на тот момент мы жили с Богом дружно. И вот рождается
мой сын, кругом счастье и радость. Я благодарю моего Бога
за этот дар. Вот вроде все идет замечательно. Но тут опять
на передний план выступили проблемы со здоровьем. После
родов у меня с лицом стало твориться что-то неладное. Что-
то стало твориться с кожей, и на лице появились непонятные
высыпания.

Сначала кожа просто стала красноватого оттенка, сухая,
болезненная. Потом стали появляться мелкие гнойнички.
Я пошла в больницу. Мне сказали у вас болезнь розацеа.
Неизвестно откуда берется и вообще не лечится. Она на всю
жизнь. Ее можно держать под контролем, чтобы она сильно
не беспокоила, но излечиться от нее невозможно. При этом у
нее есть разные стадии прогресса, когда эта болячка уродует
лицо практически до неузнаваемости. Загляните в интернет,
посмотрите фотографии, и вы поймете, с каким пережива-
нием я столкнулась.

Для меня это был приговор. Бог от рождения наделил ме-
ня миловидным лицом и хорошей фигурой. Никогда ника-



 
 
 

ких проблем с кожей у меня не было, мужчины всегда ода-
ривали меня комплиментами. Даже в переходном возрасте,
когда девчонок обычно беспокоят прыщи, моя кожа была на
редкость свежая и гладкая. И тут такое…

Самое страшное было то, что болезнь действительно про-
грессировала и вместо маленьких прыщиков, стали появ-
ляться гнойнички, которые стали превращаться в огром-
ные пузыри с гноем. Они были очень болезненны, тверды
на ощупь и этот гной никак нельзя было выдавить, он был
где-то глубоко под кожей. С каждым днем их становилось
все больше. Когда огромный гнойник, наконец, прорывался,
он оставлял после себя красный шрам на лице. Отдельные
гнойники появлялись на глазах и достигали таких размеров,
что веко просто выворачивало. Было похоже, будто на глазу
вскочил ячмень, но размеры были другие, и все это за 3 дня,
как ячмень не проходило.

Не знаю, как бы вы себя чувствовали, но для меня это бы-
ло все, полный конец. Возможно, вы скажете: «Подумаешь
прыщи, вон люди раком болеют, умирают…. А у нее пры-
щи». Конечно, я даже и не буду сравнивать категории болез-
ней, каждая болезнь тяжела по-своему, но путь на исцеление
от всех болезней один. И я хочу поделиться этим с каждым.
Возможно, мой пример поможет вам найти путь к своему
исцелению.

Понимаете, просто для кого-то и рак не приговор. Чело-
век с ним борется, держится до последнего, а для кого-то



 
 
 

случилась маленькая болячка и человек уже сломлен. И я
вот, наверное, из числа таких людей, потому что для меня
эти гнойники на лице стали просто катастрофой.

Я стала молиться Богу. Копаться в себе, искать причины,
стараться все делать правильно. Меня все время мучил во-
прос: «За что?» Ведь я стараюсь жить по БОЖЬИ, я ведь
чувствую, что БОГ со мной, но почему все так? Мой дух то
поднимался, то снова падал. То я себя заставляла, как учил
Господь верить, просить, то тишина.

Я стала впадать в глубокую депрессию. Я удалилась от лю-
дей, сидела дома, мне казалось, что для мужа я стала непри-
ятна. Стали появляться ссоры. Моя сестра и мама всячески
старались мне помочь. Но все было безрезультатно. Я мо-
лилась и просила, чтоб Господь меня исцелил, я читала Его
обещания об исцелении из Библии. Я верила, что, как и в те
времена, Иисус коснется меня, и я буду здорова. Я каждое
утро просыпалась, подходила к зеркалу и ждала, что сейчас
я подойду, и чудодейственной силой Божьей у меня на лице
не будет ни одного прыщика. И представляете мое разочаро-
вание, когда я смотрела в зеркало…

В это время мне сестра принесла книгу о женщине, ко-
торая уверовала в Бога и получила от Него дар для исцеле-
ния других людей. МОЛИТВОЙ К БОГУ и своей ВЕРОЙ
она творила такие же чудеса, как и Иисус. Но когда однажды
она заболела, помолившись об исцелении, она не смогла се-
бя исцелить. Она была в недоумении.



 
 
 

Помолившись Богу, она спросила, как ей быть, какова во-
ля Бога на эту болезнь и не успела она закончить молитву,
как к ней в комнату вошел ее муж и сказал:

«Дорогая, тебе нужно поехать в больницу, пусть доктор
тебя осмотрит». (Ее муж тоже был верующим человеком).
Она согласилась.

По приезду в больницу, врач осмотрел ее и сделал все, что
требовалось. Но сказал полежать в больнице какое-то время,
пообещав, что все пройдет. Она согласилась. И в то время,
пока она лежала в больнице, и ее нога заживала, она расска-
зывала людям о Боге и несла слово Божье всякому, кто там
был.

В ее случае ей потребовалась помощь врача. Бог исцелил
ее с помощью врача. Бог исцелил. Просто у Бога был свой
план на нее. Он исцелил ее, и она донесла слово Бога еще
для многих.

Для себя из этой книги я поняла, что Господь имеет Свой
план для исцеления каждого, и что исцелять Он может лю-
быми способами, в том числе и через врачей.

Вооружившись этим открытием, я и сестра перелопатили
весь интернет, надеясь найти хоть кого-нибудь, кто лечит та-
кую болезнь. Прежде чем перейти к следующему моему ша-
гу по исцелению хочу отметить, что понимать что-то своим
умом еще недостаточно. При принятии любых решений нам
нужно согласовывать их с Богом и спрашивать у Него, есть



 
 
 

ли Его воля на какой-то конкретный поступок. И Господь че-
рез Святого Духа обычно показывает или подсказывает, куда
нам двигаться, а куда идти категорически не нужно. Что же
такое водительство духа?

Проще и понятнее будет сказать, что это чувство, кото-
рое появляется у нас глубоко внутри. Например, когда нам
что-то предлагают сделать или когда мы сами что-то заду-
мали, приходит внутренний мир по поводу этого решения
или внутреннее беспокойство. Очень часто именно так гово-
рит с нами Святой Дух. Его голос очень тихий, и он обыч-
но реально звучит где-то глубоко внутри, кажется, в самом
сердце. Иногда умом понимаешь, что все хорошо, правиль-
но и логично, но при этом на сердце приходят какое-то бес-
покойство, волнение, страх, неопределенность. А иногда на-
оборот, умом понимаешь, что это необычно или странно,
но внутри Дух Святой побуждает тебя это сделать. Конеч-
но, очень важно не перепутать его с голосом дьявола, кото-
рый тоже пытается подкидывать свои мысли, чтобы заста-
вить человека действовать по его воле и навредить ему. Уме-
ние распознавать голос Божий внутри себя или водительство
Духа Святого не приходит сразу, но появляется в результате
постоянных отношений с Богом через чтение Библии и мо-
литву. Однако, когда вы научаетесь ЕГО слышать, это стано-
вится самым ценным приобретением в жизни, которое будет
спасать и выручать вас много-много раз.

Однако многие люди, когда слышат этот голос, могут



 
 
 

быстро с ним разобраться, заглушить его, отмахнуться от
него или привести весомые аргументы в своем разуме. А че-
ловек, который хочет жить по Божьему закону, остановится
на минутку и прислушается, что у него внутри происходит,
а затем уже сделает выбор. И чем чаще он прислушивается к
голосу Бога, тем труднее другим людям повлиять на решение
этого человека. Прислушиваясь к Духу Святому, мы следуем
тому совету, который Он дает, и для нас это оборачивается
только благостью. Поэтому это и называется в Библии води-
тельством Духа Святого, т.е. как бы Бог тебя Сам водит. Но,
возвращаясь к моей истории, на тот момент я не знала и не
имела понятия, что это такое и как это работает.



 
 
 

 
7 глава. Таинственный доктор.

 
И вот мы с сестрой находим объявление, что в Киеве есть

доктор, который излечивает эту болезнь. Стоит это очень
приличных денег. Я подумала, вот, наверное, решение мо-
ей проблемы. Вот, наверное, Бог послал мне этого врача для
исцеления. Я поговорила с мужем, мы собрали нужную сум-
му. Но когда я созвонилась с врачом и поговорила с ним, у
меня на душе появилось какое-то беспокойство, как будто я
не смогу принять то, что он мне предложит. Он сказал, что о
лечении он расскажет мне только при личной встрече. Бес-
покойство было очень ощутимое, и я тогда даже не подумала
помолиться и спросить Бога, а правильный это путь? Нужен
ли мне он? Я не обратила внимание на Духа Святого, Кото-
рый меня предостерегал, но мое желание излечиться было
таким сильным, что я избавила себя от всех сомнений и мы
поехали.

Приехав туда, я пошла на встречу с доктором, но встре-
чаться мне пришлось одной, т.к. как мой муж сидел с нашим
маленьким сыном. В свое время меня Бог научил, кто в се-
мье главный, и что к мужу нужно прислушиваться. И Бог от
многого меня предостерег через высказывания моего мужа.
И я уже привыкла к нему прислушиваться. И тут Бог опять
меня побуждал идти не одной, а только вместе с мужем. Но
нет. Сатана был рядом. Он сделал все, чтоб мой муж не смог



 
 
 

пойти со мной, и он только меня и подгонял: «Иди скорей,
там твое счастье!»

В общем, оставив мужа с ребенком, я пошла. Это был
врач, уже в преклонном возрасте, по профессии дерматолог,
в ассистентках была его дочь, тоже врач. Но занимался он
самостоятельной практикой. И вот я ему все показала, рас-
сказала и стала слушать его. Не буду вдаваться в подробно-
сти всей нашей беседы, но главное было одно – он предлагал
лечение, которое я никогда не смогла бы осуществить.

Нужно было заживо снимать с себя кожу, прижигая и со-
скребая ее какими-то растворами специальными его приго-
товления, а после когда кожа становится как папиросная бу-
мага, так, что кушать сможешь только через трубочку, и по-
сле этого залечивать кожу его раствором собственного при-
готовления, благодаря чему она нарастает заново, но уже
здоровая.

Он показывал фотографии людей, которых он излечил,
показывал, как люди ему благодарны, и показывал все этапы,
как выглядели люди при лечении. Мое состояние на тот мо-
мент сложно представить. У меня был шок. Мой дух внутри
меня просто кричал – это не твое, уходи отсюда! Но сатана
тоже был рядом и нашептывал: «Пустяки, ты справишься, ты
же не хочешь остаться навсегда с таким лицом? А он выле-
чит, тебе поможет».

Решение нужно было принимать на месте. Что мне было
делать? Сказать «спасибо» и расстаться со своей мечтой об



 
 
 

исцелении? Или заплатить огромную сумму денег за лекар-
ство, помучиться и вылечиться? Ну, конечно же, я задавила
мысли Духа святого, убедила себя, что я все могу, отдала ему
кучу денег и поехала в шоковом состоянии домой с тем, что-
бы никогда не использовать то, что я у него купила. Поезд-
ка обошлась в космическую сумму и закончилась абсолютно
ничем. Я опять стояла на том же месте, на котором и была
до своей поездки.

Вот так. Потрачены деньги, результата нет, да еще лечение
такое, что согласиться на него – это надо уже совсем дойти
до крайней точки. Что вы в этом видите? Все что я сделала
– было ли это от Бога? Конечно же, нет. Я не услышала Его.
Я все решения приняла сама. Без Него.

В тот момент во мне что-то просто надломилось, даже не
надломилось, а умерло. Умерло мое доверие к Богу. Я до по-
следнего тогда считала, что все это от Него. Что все эти ис-
пытания от Него, и я должна их пройти. В чем была моя про-
блемы на тот момент? Я верила в Бога, я вроде жила с Бо-
гом, но я не умела одного – слышать Бога. Но я тогда этого
не понимала.

Когда во мне умерла вера, мне показалось, что я сама
умерла. Вроде бы я хожу, что-то делаю, а сама неживая. Ни-
чего не радует, ничего не интересно, смысла ни в чем нет.
Вакуум. Пустота. Безнадежность. И скажу вам сейчас чест-
но, оглядываясь назад, это страшное состояние, ощущение.
Я никому не хочу пожелать его пережить. Если в вашей жиз-



 
 
 

ни нет Бога – Вы мертвы, мертвы духовно. И эта мертвость –
она очень страшная. Это длилось не один день. Моим близ-
ким было странно на меня смотреть. Я была не похожа на
саму себя. Вот я улыбаюсь, смеюсь, но это не я. Все вроде
так же, но не так. Моя, дорогая сестра, на тот момент пыта-
лась достучаться до меня, говорила, что Бог не такой. Но я ее
не слышала, не хотела. В моей жизни погас огонек Божьего
присутствия, и мой мир превратился в мир тьмы.



 
 
 

 
8 глава. Разбитые надежды.

 
Честно сказать, хотя мне сейчас и стыдно в этом признать-

ся, я тогда думала, что лучше, если бы меня не было. Вот так
какое-то маленькое жизненное испытание сломило мой дух,
мою веру, мой разум. Почему? Да потому, что Бог не был
фундаментом моей жизни. Он был моим Другом, Охранни-
ком, Отцом, но Он не был моей Основой, потому что хоро-
ший фундамент держит все здание. А если фундамент по-
врежден, то, что бы мы сверху не строили, как бы ни укреп-
ляли верх, строение все равно завалится.

Библия говорит: «Ибо никто не может положить друго-
го основания, кроме положенного, которое есть Иисус Хри-
стос» (1 Коринфянам 3:11).

И еще Иисус такую притчу привел в пример: «Итак, вся-
кого, кто слушает слова Мои и исполняет их, уподоблю чело-
веку благоразумному, который построил дом свой на камне;
и пошел дождь, и разлились реки, и подули ветры, и устре-
мились на дом тот, и он не упал, потому что основан был на
камне. А всякий, кто слушает слова Мои и не исполняет их,
уподобится человеку безрассудному, который построил дом
свой на песке; и пошел дождь, и разлились реки, и подули
ветры, и налегли на дом тот; и он упал, и было падение его
великое.» (Евангелие от Матфея 7:24-27).

Строение всей моей жизни рухнуло, как будто построен-



 
 
 

ное на песке. И в тот момент я даже не понимала, как вер-
нуть его обратно…

9 глава. Другие пути.
Мы с сестрой много говорили на тему моего исцеления.

Сестра была уверена, что существует какой-то путь, и надо
было просто его отыскать. Уже давно они говорила мне о
том, что мне нужно креститься. Потому что после крещения
ты оказываешься в завете с Богом. Завет – это что-то вроде
договора. По этому завету, ты живешь угодной Богу жизнью,
а Он заботится о тебе, благословляет и ведет, а после смерти
ты идешь на Небеса.

Моя сестра очень переживала о том, что я не крещенная,
и все время побуждала меня крестится. Многие относятся
к крещению как к чему-то само собой разумеющемуся. Гос-
подь сказал, что чтоб войти в Царствие Божие надо быть кре-
щеным, и люди правильно делают, что стремятся покрестит-
ся. Но вот бывает люди крестятся и не понимают, что кре-
щение – это все-таки определенные обязательства. В Библии
дано четкое объяснение, что такое крещение. Вот это место:
«…Крещение – не плотской нечистоты омытие, но обеща-
ние Богу доброй совести, спасает воскресением Иисуса Хри-
ста…» (1 Петра 3:21)

Я размышляла на тему крещения 20 лет. И моя сестра все
время мне говорила: «Ты уже так близко к Богу, тебе обя-
зательно нужно креститься», но все внутри меня свидетель-
ствовало, что я была не готова. Я и так много огорчала Гос-



 
 
 

пода своей жизнью, у меня еще до сих пор много чего не по-
лучается, а я понимала, что, когда я заключу завет с Богом,
спрос будет в два раза больше. Я все думала, а сестра меня
подгоняла.

И когда со мной случилась эта болезнь, и я пришла в такое
безнадежное состояние, сестра еще больше стала настаивать
на крещении. Однажды она предложила мне побеседовать с
пастором церкви, в которую она ходила. До этого я сама не
принадлежала ни к одной церкви. Во многих церквях, где
я была, там были добрые люди, но я совершенно не ощуща-
ла там Божьего присутствия. И я перестала искать для себя
церковь. Но опять же, моя дорогая сестра всегда говорила,
что по Писанию верующий должен принадлежать к церкви,
потому что, когда придет Иисус, Он придет именно за своей
Церковью, Своим народом. Но я считала, что нет такого ме-
ста, созданного людьми, где бы находился Бог.

И вот согласившись побеседовать с пастором о крещении,
я пошла к нему на встречу. Признаюсь честно, шла я не с ве-
ликим желанием. Но Господь внутри меня говорил: «Иди».
Бог сказал, я пошла. И вдруг, увидев этого пастора, и встре-
тившись с ним взглядом, я удивилась. Не знаю как вам, а мне
раньше не посчастливилось встретить пастора, на которого
можно было взглянуть и сказать: «О, с ним Бог». Не было
такого. Но тут взглянув на пастора, я сразу поняла, с ним –
Господь. И то, что он мне скажет, будет от Бога. Я это бук-
вально почувствовала



 
 
 

Мы разговаривали, я рассказала о своей болезни, что жду
исцеления от Бога и, что может быть для этого мне нужно
покреститься. И вот во время нашей беседы пастор спросил:
«А Вы готовы стать рабом Божьим? Вы готовы жить по Его
закону? Ведь пройдя обряд крещения, Вы не должны будете
нарушать Его закон. Господь с Вас спросит».

И в эту секунду Дух мне сказал нет, ты еще не готова. Но
тогда меня очень заинтересовал этот вопрос: «А что значит
быть рабом в нашем свободном современном мире?» Умом
я все понимала, что пытался мне донести до меня пастор, но
сердцем нет. Через ту беседу, Господь мне тогда уже показал,
кем я должна стать, но я не приняла этого, я не поменялась.
И что Господь? Он смирил меня по-другому и устроил такую
ситуацию, через которую я пришла в правильное состояние.
Для этого мне надо было съездить к тому доктору и потерять
всю себя, чтобы обрести себя заново, но уже вместе с Богом.

Вот так я и пришла к тому, что прежде, чем принять кре-
щение, я должна стать рабом. А когда ты – раб, ты осозна-
ешь, что закон твоего господина соблюсти уже проще, пото-
му что твоего «я» у тебя больше нет. Кто-то, прочитав это,
скажет: «Ой, как Господь угнетает, делает рабами, но поверь-
те мне, так как заботится Бог о Своих рабах, так никто ни-
когда ни о ком не заботился, и что БОЖЬИ рабы в сотни или
даже в тысячи раз счастливее чем свободные люди. Свобод-
ными люди являются тоже номинально. Люди считают себя
свободными, но на самом деле, они тоже рабы. Рабы привы-



 
 
 

чек, рабы грехов, рабы страстей и т.д. Свободным в этом ми-
ре, где действуют всего две силы (сила Бога и сила дьявола)
быть никак не получится, вы, если не под властью Бога, зна-
чит под властью дьявола. Нейтралитета на земле нет.

Возвращаясь к разговору о крещении, хочу еще раз под-
черкнуть, что крещение необходимо принимать осознанно,
когда ты внутренне подчинился Богу настолько, что готов
быть послушным Его закону, как бы неудобно тебе это не
было. Более того, когда ты готов к этому, то внутри с боль-
шой радостью принимаешь Его учение, Его направление для
жизни, тебе не приходиться себя заставлять или делать это
как из-под палки. За это Он тебя вознаградит сполна.

Многие, сейчас услышав о Боге, стараются сразу принять
крещение, но поверьте спешка – это ошибка. Да, крестить-
ся нужно обязательно. Но вы сначала прочтите Евангелие и
узнайте, чего ожидает от вас Бог. Познакомьтесь с Ним лич-
но, начните разговаривать с Ним в молитве, и когда вы узнае-
те Его лучше, и когда вы увидите, что ваше сердце безогляд-
но прилепилось к Нему, как к Вашему другу и Спасителю и
вы готовы идти за Ним до конца, не смотря на возможные
неудобства, то смело принимайте крещение.

В тот момент я вышла от пастора слегка разочарованная.
Я понимала, что еще не полностью готова следовать за Бо-
гом. Но как мне стать готовой, я не знала. Чтобы я могла
принять крещение, Бог должен был очень сильно меня из-
менить. И Он это, конечно же, сделал.



 
 
 

 
10 глава. Сокрушенное сердце.

 
Однажды вечером, когда было особенно трудно, и мое ли-

цо цвело всевозможными гнойниками и нарывами, я вдруг
услышала, даже нет, у меня промелькнуло в голове одно сло-
во – «помолись». И мое сознание моментально выхватило
это слово и положило в сердце. Я услышала Духа Святого,
меня звал БОГ, мой Отец, моя Отрада, мое Спасение, моя
Жизнь. Как я позволила сатане стереть из моей памяти все,
что сделал для меня мой Бог? Я стерла из памяти двадцать
лет нашей с ним жизни. Двадцать лет. Это не день и не год.
Двадцать лет.

Я соскочила и побежала в комнату молиться. Я рыдала, я
плакала, я каялась и просила: «Господи, прости!» Я готова
была своими слезами, своими волосами как Мария Магда-
лина омывать Его ноги, я хотела доказать Ему свою любовь,
как я раскаиваюсь во всем, но физически я не могла к Нему
прикоснуться. Но я так хотела доказать ему, что я люблю
Его еще сильнее, чем прежде, что я готова на все ради Него.
Только бы Он больше не уходил от меня, не покидал!

И в тот момент я поняла – я ничто. Он – все. Он – Начало
и конец, Он – Жизнь, Он – Сила, Он – власть. И Он меня лю-
бит так, как никто никогда не любил, не полюбит и не будет
любить. И в тот момент я признала то, что никогда не пони-
мала и не признавала: я – раба Бога. Я, у которой есть все –



 
 
 

я, раба, у которой нет ничего. Я не имею права ни на что без
Его согласия. Без Его слова. Я ничто без Него. И когда я это
осознала, мне стало так легко, так радостно, что я стала бла-
годарить Его за то, что я Его раба. За все, что Он сделал для
меня. И особенно за это испытание, которое Он послал мне,
за то, что оно меня научило смирению. Смирению перед са-
мым великим. Мозгами до всех этих мыслей, чувств, и тем
более, до такого состояния сердца я бы не дошла никогда, но
Господь позволил свершиться определенной последователь-
ности событий в моей жизни, чтобы я пришла к этому, по-
верьте, самому счастливому осознанию на свете.

Пережив все эти эмоции пока, я молилась, я попросила в
конце об одном: «Господь, пожалей меня, мне так трудно…»

То, что я почувствовала потом – это не передать. Я поста-
раюсь описать это ощущение, но словами трудно передать
то, что в тот момент происходило. Я ясно ощутила, как буд-
то бы сам Бог стоит возле меня, и Его рука гладит меня по
голове. И от макушки головы до подошвы ног меня пронзи-
ло такое неземное состояние, состояние эйфории, что я про-
сто не чувствовала своего тела, моя душа парила, купалась и
утопала в счастье. Я так не хотела выходить из этого состоя-
ния, но я понимала, что надо, и я сказала: «Спасибо, Отец!»
Все стало как прежде. Молитва была закончена.

Была ночь, кругом тьма, но в моем сердце снова горел
огонь, огонь любви, зажженный Самим Богом. Признаюсь
честно, что я от своего земного папы не получала столько



 
 
 

любви и заботы, сколько от Бога. Вы сейчас, наверное, ска-
жете: «Ну вот, раз такое она пережила, то сейчас пойдет к
зеркалу и увидит, что точно исцелилась».

Нет, дорогие мои друзья! Это и было лишь начало мо-
ей жизни с Богом. Вот почему вначале книги я сказала, что
жить с Богом и идти к Богу это разные вещи. Идти к Богу –
это стараться, пытаться, иногда оглядываться на Него, а ино-
гда прятаться от Него, и поступать, как хочется тебе или как
кажется правильно с твоей точки зрения. А жить с Богом,
это уже жить так, как Он сказал, не обманывая себя и Его,
не уклоняясь от того, что Он говорит. Не споря с Ним, и не
вступая в полемику с собой на предмет, возможно или невоз-
можно так жить в нашем современном мире, удобно это или
неудобно. Бога это не волнует. Он реально ВСЕ могущий. И
с Ним возможно абсолютно все. Была бы вера в сердце.



 
 
 

 
11 глава. Новое начало.

 
БОГ СКАЗАЛ – ты должен сделать, потому что мы рабы,

а быть рабом у Бога – это большая честь. Раб не выбирает,
что ему делать, он делает то, что говорит хозяин.

В то утро я проснулась совсем другой. Оставались ли у ме-
ня большие гнойники на лице? Оставались. Но я знала, что
все в моей жизни идет под контролем Божьим, так зачем-то
надо, Бог хочет меня чему-то научить. Сейчас я понимаю,
что, если бы не было у меня этой болезни, я бы никогда так
и не стала рабой Божьей, а Бог так и не стал бы моим фун-
даментом в жизни. В ту ночь Бог мне показал все, что мне
нужно было знать. Я стала с новым взглядом изучать еванге-
лие. И оно открылось для меня совсем с другой стороны.

Теперь изучая его, я не спорила с Богом на предмет Его
требований, и не уговаривала себя поступить, так как учит
Бог. Я просто стала исполнять, то, что говорил мне Господь,
смиренно как раб. Я не скажу, что у меня стало все сразу
получаться, нет, далеко не так. Очень сложно менять себя
и свою жизнь, когда ты 30 лет жил так, а теперь надо по-
другому. Но я постоянно осознаю, что со мной рядом Мой
дорогой, Мой бесценный небесный Отец, который, когда я
спотыкаюсь, всегда подставляет мне руку, а когда я сворачи-
ваю с пути, посылает мне Духа Святого напомнить все, что
нужно, и я теперь слышу Его и прислушиваюсь к Нему. Я



 
 
 

не могу сказать, что я стала сразу правильным человеком,
что сразу все поменяла, нет, Господь по сей день учит меня,
дисциплинирует и воспитывает. Но я живу с Ним.

Как только я встала на этот путь, началось мое Божествен-
ное образование. Не скрою, как я ранее говорила, у меня бы-
ла большая проблема с Его заповедью «ВОЗЛЮБИ БЛИЖ-
НЕГО своего, как самого себя». Я думаю, эта заповедь слож-
на не только для меня, но и для любого человека, но я научи-
лась ее исполнять, призвав на помощь Бога и Духа Святого.
Выглядело это так: при общении с человеком, если у меня
возникала неприязнь, Дух мне напоминал, что идет наруше-
ние заповеди, (а после всех упомянутых событий я стала чет-
ко слышать Его голос), и я сразу начинала себя перевоспи-
тывать. Думаете, получается? Нет. Но я тут же призываю на
помощь Бога и прошу: «Помоги мне исполнить Твою запо-
ведь!» и одновременно дисциплинируя себя (т.е. принимая
волевое решение поступать правильно) и принимая помощь
Бога, я меняю свое отношение к этому человеку.

Трудно, не сразу, но со временем стало получаться. А ведь
эта заповедь одна из многих, которая чаще всего нарушает-
ся верующими людьми. Потому что без нашего милосерд-
ного Бога справиться со своими эмоциями, гневом и обида-
ми очень трудно. И вот с изучением Божьего слова стала ме-
няться и я, и, конечно же, сейчас вы удивитесь, стало менять-
ся и лицо. Оно само стало проходить и заживать. Без кремов,
без таблеток – само. Вообще меня перестала беспокоить моя



 
 
 

болезнь, потому что Господь, когда я молилась, сказал мне:
«Ты исцелишься, но сейчас еще не время», и Он мне пока-
зал, что мое лицо станет прекрасным, еще лучше, чем рань-
ше. Я не знала когда, я не знала как, но я знала одно: БОГ
знает, как лучше для меня, а я Ему ДОВЕРЯЮ.

После того, как я разобралась, как соблюдать заповеди, я
поняла, что я еще связана с Богом не до конца. Вот теперь
настало время принимать крещение. Теперь, когда произо-
шел такой поворот в моей жизни, вере, когда я стала Божьей
рабой, я очень сильно захотела заключить завет с Богом. И
теперь уже не для того, чтобы получить исцеление, как то-
гда, когда я пришла к пастору с вопросом, а для того, чтобы
связать себя с Богом навсегда, ходить Его путями и жить по
Его правилам. И в 33 года я приняла водное крещение. Мое
сердце ликовало, душа пела, Бог не только стал моим фун-
даментом, Он теперь жил во мне.

 20 лет я искала путь к Богу, и за 2 года Он изменил всю
мою жизнь и меня саму. За два года Он сделал меня такой,
какой я должна была быть с самого начала. Я до сих пор
учусь жить по-новому, и Библия для меня теперь открыва-
ется совсем по-другому. А представьте, если бы Бог открыл
бы мне все это сразу, смогла бы я принять это с радостью?
Конечно же, нет. Меня бы оттолкнули все эти законы и за-
поведи. Я не увидела бы в них никакого смысла. И я бы ни-
когда не познала, кто же такой Бог. И сегодня каждый раз
молясь, я благодарю за Его жертву, за Его сына Иисуса Хри-



 
 
 

ста, и за тот шанс, который Он мне дал. Я благодарна за все
испытания, которые Он мне дал, чтобы научить и наделить
меня такой сверхъестественной силой, с которой другие ис-
пытания я прохожу легко и свободно.



 
 
 

 
12 глава. Травма головы.

 
С большим удовольствием я читала и изучала писание Бо-

жье. Когда я читала Ветхий завет, я просто захотела посетить
страну Израиль. Меня туда так потянуло, все внутри меня
говорило, что тебя там что-то ждет. Там Бог тебе что-то даст.
Конечно же, я сразу поговорила с мужем и сказала, что очень
хотела бы посетить Израиль, но так как у нас был маленький
ребенок, он сказал: «Дорогая, не сейчас, может быть, когда
малыш подрастет, мы поедем, но не сейчас». Время шло, а
я все ждала.

Однажды, играя во дворе, мой старший сын получил трав-
му головы. На него упал деревянный щит из нескольких до-
сок, который предназначался для укрывания песочниц от
разных животных. Его просто накрыло этим щитом, и он с
трудом из-под него выбрался. Я выглянула в окно и увиде-
ла, что он, шатаясь, с трудом, движется к дому, координа-
ция движений была сильно нарушена. От удара у него упало
зрение, и он перестал различать цвета. Его положили в боль-
ницу и поставили диагноз: «Контузия лобных долей, склон-
ность к обретению эпилепсии».

Конечно, для меня это был огромный стресс. Я не пони-
мала, почему так произошло. Ведь я каждый вечер моли-
лась за сохранность своей семьи, чтобы Бог хранил моих де-
тей и пребывал с ними всегда. Я знала, что мой Отец Небес-



 
 
 

ный хранит их. В тот же вечер я стала молиться. Я говорила:
«Господь, что не так? Ведь я же знаю, что Ты хранишь моих
детей, почему это случилось?» Вы знаете, Бог убрал у меня
из сердца беспокойство, и сказал всего лишь два слова: «Так
надо».

Нелегко, конечно, смирится с тем, что «так надо», когда
твой драгоценный сын лежит в больнице, его пичкают раз-
ными страшными таблетками и ставят уколы. Но! Надо так
надо. Спустя 10 дней, когда моего сына выписали домой, он
был не совсем нормален. Из-за сильных препаратов, которые
ему давали, он стал просто очень медлительным, или проще
говоря, тормозом. Когда я его звала, мне приходилось раз
пять, а то и больше привлекать его внимание. Когда он шел
по улице, он не реагировал на препятствия. Он стал плакси-
вым и раздражительным. В общем, я не узнавала своего сы-
на. И в дополнение к этому нам дали список лекарств, ко-
торые обязательно нужно принимать. Это были сильнейшие
психотропные средства. Моему сыну было всего лишь 8 лет.
Нас запугали, что, если мы не будем давать эти лекарства, он
станет эпилептиком.

Я думаю, многие знают, что это за болезнь. Это, когда
неожиданно начинаются судороги, и нужно правильно ока-
зать человеку помощь. И все это говорили мне, верующему
человеку, который знал, что Бог хранит моих детей. «Так на-
до» постоянно звучало в моей голове. Я стала молиться. Бог
очень четко проговорил мне: «Твой сын будет исцелен». Где



 
 
 

и когда, конечно же, я не знала, но Бог сказал, значит, так
оно и будет.

Тогда мы с мужем стали думать, что нам делать дальше,
потому что лечить такими тяжелыми препаратами мы сво-
его ребенка не хотели, у меня внутри не было ощущения,
что это лечение от Бога. Я стала предпринимать разные шаги
и прислушиваться, что скажет мне Дух Божий. Мы прокон-
сультировались с тремя разными врачами, и они говорили,
что нужно делать так, как прописали. Тогда мы решили по-
искать решение заграницей и, как вы думаете, какую страну
нам посоветовали? Конечно же, ту, куда я так хотела попасть
– Израиль.

Когда муж сказал, а почему бы не попробовать, моя душа
просто запела. Меня тянуло туда словно магнитом, и я чув-
ствовала, что меня там ждет что-то хорошее. Когда мы ре-
шили уже ехать, Дух Божий побудил меня позвонить моему
пастору и попросить благословения в дорогу. Конечно же,
мой дорогой пастор, который ходит под водительством Духа
Божьего, которому Бог дает свою мудрость, сказал: «Ты при-
веди своего сына в церковь, мы помолимся за него». Но по
его голосу я поняла, что он не видит смысла в моей поездке.
Я опять задумалась, и стала спрашивать у Бога, правильно
ли я все делаю? Но в душе был покой. Все шло как нужно.

Накануне отъезда я взяла своего сына на богослужение.
Это было замечательное богослужение, я не знала, что будет
причастие в церкви. Но я всей душей и всем сердцем приня-



 
 
 

ла его. И после подошла к пастору за благословлением.

Он посмотрел на моего сына и сказал, что вы переживае-
те, все будет хорошо. Я говорю, конечно, я знаю, что все бу-
дет хорошо, просто благословите нас. Он призвал пресвите-
ров церкви (Иакова 5:14,15), напомнил, что только по вере
вашей дано будет вам, помазал его елеем, и начал молитву
о его исцелении.

Вы знаете, молитва еще не закончилась, а Бог четко мне
сказал: «Поедешь в Израиль получишь справку, что он здо-
ров». Все, четко и ясно. Я была, конечно, немного шокиро-
вана. Вот так, за одну минутку, которая состояла из веры,
любви и заботы других людей, Бог исцелил моего сына. Я-
то, конечно, осознала это, но мой муж не так верит, как я. И
когда я пришла домой, то рассказала ему, что за сына помо-
лились, и Бог мне сказал, что я поеду в Израиль только лишь
за справкой о том, что мой сын здоров.

«Может тогда и не надо нам ехать?» – спрашиваю я мужа,
хотя тут же в душе появился дискомфорт, я знала, что мне
надо туда. Но мой мудрый муж ответил: «Бог сказал, езжай
за справкой». И мы полетели.

Прилетев туда, мы сделали МРТ головного мозга, и пошли
на прием к врачу. Врач долго осматривал сына, читал наши
выписки из больницы, смотрел свежее МРТ и говорит: «За-
чем Вы приехали сюда? Ваш сын абсолютно здоров. Я не на-



 
 
 

хожу у него абсолютно никаких патологий или изменений».
Слава Господу! Аллилуйя! Все было так, как сказал Господь.
Врач выдал нам справку о том, что мой сын здоров. Вы мо-
жете представить удивление моего мужа? Все было так, как
сказал Господь. Он допустил, чтоб это произошло, но Он все
исправил. Теперь нужно было узнать, зачем все так было.
Ведь Бог просто так ничего не делает. И после того, как мы
закончили с моим сыном, мне пришла в голову мысль, а по-
чему бы не спросить про мое лицо.

И вот когда мы были в клинике, я попросила, чтобы меня
записали на прием к дерматологу. Но, внутри у меня был во-
прос: «Как я пойду к врачу, если жду исцеление от тебя, мой
Бог?» Ответа не было. Я посетила врача, и он мне сказал:
«Да, у вас действительно розацеа, но я вам пропишу курс
таблеток, помажетесь вот этим кремом, попьете таблеточки,
и у вас все пройдет».

Как?!?
Я не могла в это поверить!
Везде пишут, что эта болезнь неизлечима, люди заживо

сдирают с себя кожу, а врач сказал «попьете таблеточки»
и все? И тут меня озарило: вот оно исцеление от Бога! Бог
меня привел к тому врачу, который назначил мне правиль-
ное лечение, не требовавшее от меня жертвы и ненужных
страданий. Он привел меня сюда. Не я сама нашла путь, а
Он.



 
 
 

 
13 глава. Драгоценные

сердцу люди…
 

Пройдя весь этот путь к Богу, и поборов свою болезнь я
думала, что все могут так, всем дано. Но я ошибалась. Нач-
нем с того, что болезнь бывает разная и дается она каждому
по-разному. Для одного приход болезни, означает, что ему
необходимо чему-то научиться, как мне, к другому болезнь
приходит, чтоб его обличить или наказать за какой-то грех,
а к третьему, чтобы привести его к Богу, потому что другие
способы для него не действенны. Господь видит сердце каж-
дого из нас, и для каждого Он приготовил свой путь.

Недавно я потеряла двух близких людей, умерших от ра-
ка. И я рада, что смогла или даже лучше сказать успела, бла-
годаря вождению Духа Святого, помочь каждому по-своему.

Первым близким человеком оказалась женщина, которая
стала другом нашей семьи не так давно. Мы общались, встре-
чались, она рассказывала, какие беды ее постигают. Дело в
том, что ее мама лечит людей какими-то заговорами. Что-то
шепчет, шепчет, и принимает болезни этого человека на се-
бя. Мы так и познакомились, что с первым моим сыном у нас
были проблемы, и нам посоветовали обратиться к бабушке.
Я и не знала тогда, что я делаю грех, и к таким людям нельзя
ходить, по причине, о которой я уже писала выше, но тогда



 
 
 

я еще не изучала тщательно Писание.
Я впоследствии покаялась пред Богом за свое неведение,

и Он меня простил. И размышляя над тем, как я вообще там
оказалась, сейчас понимаю я пришла туда для этой женщи-
ны. У нас даже день рождения был в один день.

И вот по мере того, как ее мама занималась исцелением,
но не от Бога, все последствия падали на ее дочь. Она боле-
ла непонятными болезнями, в которых даже не могли разо-
браться. Общаясь со мной, она делилась и сетовала, что так
в ее жизни происходит. Я не знала, что ей посоветовать и,
спросив совет у сестры, рассказав ей о Боге, я предложила ей
почитать книгу, в которой очень подробно рассказывалось,
как с помощью Бога бороться с болезнями.

Я, лично, прочитав такую книгу, очень воодушевилась. Но
через неделю после того, как я дала ей книгу она сказала
мне, что ничего не понимает, что это просто какой-то набор
слов. Она сказала, что не будет ее читать. Я была, конечно,
удивлена, ведь там все так просто было написано. Но это был
ее выбор. Позже мы стали общаться реже, все были заняты
своими делами. И вот немного погодя она мне звонит и го-
ворит, что она лежит в больнице, она умирает, у нее рак. Для
меня это был шок. Я тут же приехала к ней в больницу.

– Как же так, что случилось, почему так все быстро раз-
вивается?

– Врачи поздно слишком заметили.
Мне было очень жаль ее, я хотела что-то сделать, но не



 
 
 

знала что. Я сказала: не падай духом, Бог может все, я при-
несу тебе плеер, и ты будешь слушать Божье слово, оно те-
бя исцелит. Она согласилась и сказала, что врачи вроде еще
обещали ей помочь. А я опять говорила: только Бог может
тебе помочь, ищи путь к Богу. – Да, да, – кивала она в ответ.
Я принесла ей плеер, дав наставление слушать обязательно,
если что будет не понятно, я все расскажу и объясню. Дого-
ворились, что она будет мне звонить. И мы расстались.

Через какое-то время Врачи отказались от нее и выписали
домой умирать. Я спрашиваю:

– Ты слушаешь Слово Божье на плеере?
–Нет, не могу, меня раздражает эта болтовня.
Я не могла понять, что происходит, как умирающий че-

ловек не ищет Слова Божьего? В тот момент мне надо бы-
ло уезжать в другую страну, но я своей сестре наказала, зво-
ни этой женщине, попробуй ты ей рассказать о Боге. Пока
я была в отъезде, она так и не захотела встретиться с моей
сестрой, а нашла какого-то дедка, который лечит отказных
раковых больных; она возлагала на него большие надежды.
Она возлагала надежды на человека, на человека, а не на мо-
гущественного Бога, который Сам сотворил этого человека.

Вы, конечно, понимаете, какой следовал конец после всех
шагов, которые предприняла эта женщина, и что ждало ее
впереди. Когда я вернулась домой, мне позвонила ее мама и
сказала, что ее дочери осталось немного. Я спросила, может
мне приехать? Но моя знакомая отказалась.



 
 
 

Мое сердце скорбело о том, что я ничего не смогла сде-
лать для этой женщины. Она не только мне не позволила се-
бе помочь, она и Богу не дала шанс. Вот так порой мы сами
своими поступками лишаем себя шанса. Шанса на дальней-
шую жизнь, жизнь полную счастья. Конечно, после того как
закончилась ее история, Вы подумаете, что больше для нее
ничего нельзя было сделать, чтоб ее спасти? Для ее тела нет,
но для души да.

В тот день, когда прошли похороны, я не смогла приехать,
потому что я только недавно родила ребенка. Готовя на кух-
не еду, я думала об этой женщине, и о том, что не смогла
ничего для нее сделать. И вдруг Господь четко сказал мне:
«Помолись за нее». Я тут же встала на колени и стала про-
сить Бога о милости к этой женщине, о том, чтобы Он про-
стил ее, простил и принял ее душу. И Господь дал ответ на
эту молитву, Он просто проговорил внутри меня и сказал,
что позаботится о ее душе. Мне не надо было себя убеждать
в этом, сомневаться, как же так, ведь она не покаялась, как
Господь позаботиться о ее душе. Господь просто вложил это
в мое сердце.

Если поразмышлять над этой историей, то станет понят-
но, что здесь болезнь появилась в результате греха, и не толь-
ко ее самой, но и ее матери. Иногда мы грешим и думаем, что
ничего страшного в этом нет, но грех – это нарушение за-
конов и за ним неизменно следует воздаяние. Не обязатель-
но, что наказание придет от Бога. Как правило, сделанный



 
 
 

грех допускает череду последующих негативных событий,
как бы цепляющихся одно за другое. Грех может быть ка-
заться вполне безобидным с человеческой точки зрения, но
в глазах Божьих грех есть грех, не важно большой он или ма-
ленький. Именно наши грехи вынудили Сына Божьего при-
нять мучительную смерть, через которую все наши грехи бы-
ли искуплены. Для нас прощение дается даром, для Сына
Божьего это было далеко не даром. Оно Ему чего-то стоило.

Иногда в результате греха страдает не только сам человек,
сделавший его, но и его близкие, словно какое-то проклятие
нависает над домом. Но помните одно: сила покаяния убива-
ет силу греха. Покаяние как бы нейтрализует грех и его раз-
рушительное действие в нашей жизни, Бог смывает этот грех
с нашей души, и мы дальше движемся по жизни так, как буд-
то никогда не грешили. И, если мы раскаиваемся в грехе, ко-
нечно же, Господь прощает нас, но только в том случае, если
наше покаяние подлинное, а это знаете только вы и Господь.
Некоторые люди думают, что покаяться – это значит сказать
«прости», и можно опять идти и делать то же самое. Но это
не так. Покаяться означает искренне сожалеть о сделанном,
ненавидеть то, что ты сделал, и не желать делать этого вновь.

Расскажу вам другую историю. Наша семья дружила с од-
ной семьей по работе. Глава семьи был довольно-таки упря-
мым человеком, сам себе на уме. Принимая решения для
своей семьи, он всегда знал, что они правильные. На чем он
основывался, я не знаю. Они всегда знали, что Бог есть, но



 
 
 

близко с Ним не были знакомы. Мы с его женой часто бесе-
довали о Боге, потому что в их семье было испытание. Их
третий ребенок родился инвалидом, его мозг был недораз-
вит. Это легло тяжелым бременем на всю семью. Они, конеч-
но же, его никуда не думали отдавать, они заботились о нем,
но в тоже время они возили его к разным бабкам и искали
там для него исцеления. Но результата это не давало.

Однажды в разговоре со мной, она сказала, что она зна-
ет, за что ей выпало это испытание, но говорить мне не ста-
ла. Они считали, что они должны нести свой крест в виде
этого ребенка. Однако, несмотря ни на что, для них это был
особенный ребенок, и они любили его от всего сердца. Я не
знала, что тогда им говорить и как помочь. Это была замеча-
тельная семья, пример для многих. Кротость, терпение, муд-
рость, любовь, все было в этой семье. И вот в один из дней
она позвонила мне воскресным утром и сказала: «Приходи
на похороны, мой сын умер». Я была в шоке. Не просто в
шоке, а я впала в какой-то ступор. Я – мать двоих детей и
не могу представить, что значит потерять свое чадо. Я чув-
ствовала ее горе. Оно было огромным.

Все мы не любим похороны, это тяжелый момент, когда
мы переживаем, сочувствуем, а главное не знаем, чем уте-
шить и как помочь нашим близким. Я тоже не знала, как
прийти, и что сказать ей. Я помолилась и попросила у Бога
мудрости, как мне ее утешить. И Бог положил мне, что ска-
зать. Увидев ее, я молча обняла ее, и держала, как маленько-



 
 
 

го ребенка, я хотела передать ей все свое тепло. Сначала мы
просто молчали, а потом Бог положил мне на сердце, расска-
зать ей правду о том, что ждет нас по ту сторону смерти. Что
ее мальчик там, в Божьем Царстве, вместе с Богом. И что он
там совсем другой, счастливый. И что теперь там Бог будет
о нем заботиться, что после материнских рук, теперь будет
еще лучшая забота – Божья. А главное, что время быстро
пролетит, и Вы снова вместе встретитесь. Только нужно до-
верять и верить Богу.

Конечно же, она задавала вопрос «почему?» «за что?». Я
подумала, что она сейчас разгневается на Бога, за то, что Он
так поступил, но нет, она смиренно принимала все это. Я
впервые встретила человека, который так смиренно прини-
мал свою судьбу. Она говорила: «Бог дал, Бог взял. Ему вид-
нее. На все воля Божья». В тот день она явилась для меня
большим примером. Примером того, как выглядит настоя-
щее смирение. То смирение, которое ждет от нас Бог.

Но худшее было еще впереди. Вы спросите, что еще мо-
жет быть хуже, чем потеря сына? Она мне сказала, что у ее
мужа рак легких. Ему сделали операцию, но ничего не пред-
приняли, все слишком поздно.

Что я теперь могла сказать ей о Боге? Я вообще переста-
ла, что-либо понимать. Как мой милостивый Бог, мой Небес-
ный Отец, который так бережно всегда заботился обо мне,
который меня так благословил, как Он мог такое допустить?
У меня не было ответа. Вернувшись домой, я всю ночь пла-



 
 
 

кала и искала ответ. Я хотела молиться за его выздоровле-
ние, но я знала, что уже слишком поздно. Хотела посовето-
вать им врачей, но они уже были там. Что я должна была
сделать? Сына уже нет, еще и мужа она скоро потеряет. «Что
делать?» – спрашивала я Господа? Мой муж меня тоже спра-
шивал: «Что положил тебе Господь на сердце? Что Господь
тебе говорит?»

А у меня не было ответа, я знала точно, он умирает. И я не
понимала, раз он умирает, что я могу уже сделать? Я лихо-
радочно копалась в своей голове, я искала решение пробле-
мы, просила у Бога мудрости, но в ответ тишина. И спустя
несколько дней я поняла, что своей суетой я просто не даю
Богу возможности дать мне ответ. Во мне суета. И я оста-
новилась. Я перестала думать, я перестала предполагать. Я
просто смиренно стала ждать ответ от Бога. И он пришел
практически сразу. Господь сказал: «Ты должна ему расска-
зать обо Мне. Что я Его единственная надежда. Только Я».

Я ответила: «Боже, но как? Я не умею нести Твое слово,
это ответственное задание, и он мне скорее всего просто не
поверит». И Бог сказал: «Попроси того пастора церкви, ко-
торый тебе давал совет. Того пастора, с которым ты разгова-
ривала про крещение и в чьей церкви ты приняла это кре-
щение».

Получив от Бога ответ, я тут же стала делать то, что Он
мне сказал. Я попросила пастора о помощи, и он, конечно
же, не отказал. Я очень волновалась за эту встречу. И я бы-



 
 
 

ла очень рада, что Бог туда отправил человека, который для
этого дела был назначен самим Богом. Господь его благосло-
вил, и он провел беседу именно так, как нужно было. Пастор
рассказывал о том, кто такой Бог, как Он всемогущ, что по
Его воле возможно все, только все зависит от самого челове-
ка, от его желания, насколько он хочет, чтобы Бог ему помог.
Мы помолились за него, подарили ему Библию, просили для
него исцеления, помазали елеем. И после беседы, когда мы
вышли от них Господь положил мне такой мир, такое счастье
на сердце и сказал: «Вот теперь ты все сделала правильно,
так и должно быть, теперь все будет хорошо». Мы молились
всей церковью за него, я молилась и честно я ждала, что Бог
его исцелит, но у Бога был на него свой план. Ему предсто-
яло уйти в вечность.

Через пару месяцев ему стало хуже. Родным сказали, что
времени больше не осталось. Господь мне вновь сказал его
навестить. Я приехала и опять не знала, что сказать. Ведь я
подарила ему надежду, что Бог может исцелять, а он все рав-
но умирает. Я не знала, что ему сказать. Я не знала, какие у
него были взаимоотношения с Богом, покаялся ли он, при-
нял ли он Бога в свое сердце, но я видела, что он читал Биб-
лию, она лежала с ним рядом, и он верил и ждал, что Гос-
подь его исцелит. А я сидела с ним рядом и ничего не смог-
ла сказать, лишь спустя какое-то время Господь дал мне, что
сказать.

Я сказала ему: «Знаешь, какое бы ни было Божье реше-



 
 
 

ние, ты знай, что туда, куда ты пойдёшь однажды, там тебя
встретит Бог и твой сын». Это была единственная фраза, что
я сказала. И только после того, как этого человека не стало,
спустя несколько дней, я поняла, что Бог сказал ему, что он
пойдет на небеса, в Царство Божие. Что Бог его будет там
ждать. Вот, что означала моя последняя фраза. Мы не успе-
ли спасти его тело, но мы успели по воле Божьей спасти его
душу. И мне, конечно, жаль думать так, но видно для этого
человека, чтобы он пришел к Богу, нужен был именно такой
способ.

Я никогда не поверю, что Господь не стучал в его сердце
раньше. Господь терпелив, я уверена он стучал и ждал много
раз, но другого способа достучаться до его сердца, вероятно,
не было.

Конечно, вы можете сказать, ну что такого, что душа спа-
сена, ведь жизнь дана один раз и хочется именно прожить
ее здесь на Земле, а не когда-то там на небесах. Но позволь-
те сказать вам, что Небеса Божьи и тот духовный мир, ко-
торый лежит за гранью смерти очень реальны. Множество
людей, переживших то, что медики называют клинической
смертью, рассказывают удивительные вещи о том мире, ку-
да мы все рано или поздно попадем. Эти люди пережили на-
стоящую смерть, но по какой-то причине Бог дал им второй
шанс, возможно для них еще не было время уходить туда,
поэтому через какое-то время эти люди вернулись к жизни.
Кто-то через 2 часа, а кто-то через двое суток. В интернете



 
 
 

есть замечательный сайт, где люди рассказывают, как им до-
велось побывать в раю, а кто-то видел даже ад.

Вы можете сами все посмотреть и послушать, но самая
удивительная вещь для меня заключается в том, что кто бы
ни оказывался в раю, рядом с Богом никто из них не хотел
вернуться на землю. Они понимали, что на земле остались
близкие и родственники, которые будут их оплакивать, но
состояние счастье в том месте было у них так велико, что они
молили Бога не отправлять их обратно. В обычной земной
жизни многие из этих людей были бизнесменами или про-
сто обычными людьми, не сильно задумывавшимися о Боге и
уж, конечно, никак не желающими попасть в Царство Небес-
ное. НО, возвращаясь оттуда, они навсегда становились ве-
рующими людьми, и их жизнь менялась на 180 градусов.

Человек обычно не хочет смерти, боится смерти и всяче-
ски избегает смерти. Люди горюют и скорбят, когда смерть
забирает любимого человека, они сетуют о том, что он не
успел пожить на земле. Но правда заключается в том, что
смерти на самом деле нет в том виде, как мы ее знаем. Как
сказал Иисус Христос в Евангелии от Иоанна: «Истинно, ис-
тинно говорю вам: слушающий слово Мое и верующий в По-
славшего Меня имеет жизнь вечную и на суд не приходит,
но перешел от смерти в жизнь» (Евангелие от 5:24). И еще:
«Верующий в Меня, если и умрет, оживет» (Евангелие от
Иоанна 11:25).

Для людей смерть – это конец пути, нечто непоправимое,



 
 
 

когда ничего уже сделать нельзя. Но для Бога смерть – это
всего лишь небольшой коридор, выходя их которого человек
попадет в новый мир, о котором он и мечтать не мог.

Самое удивительное в свидетельствах тех людей, которые
пережили смерть и были возвращены к жизни, что они даже
не почувствовали, как вышли из тела. Когда душа выходит
из тела и устремляется к Богу, то человек (душа) ощущает
себя так же, как обычно, только очень легко. И многие даже
не понимали, что они уже вышли из тела, пока не видели са-
мих себя, точнее свою оболочку, безжизненно лежащую на
хирургическом столе или на полу комнаты. Некоторые пы-
тались разговаривать с окружающими людьми, не осознавая,
что они стали частью невидимого духовного мира и физиче-
скими ушами их просто уже был не услышать.

Если бы мы только знали, насколько реален этот духовный
мир, лежащий впереди нас, то мы бы больше беспокоились
не о факте смерти человека, но о том, куда пойдет его душа.
Потому что если человек не примирился с Богом при жизни
и его грехи не исповеданы, не прощены и не омыты, то по
ту сторону жизни его ждет ад. Страшное место, где никогда
ничего уже нельзя будет исправить.

Смерть пугает людей, потому что мы ее видим, но ад и
рай очень часто никак никого не трогают, потому что они
лежат за чертой видимого. Но они существуют. В нашем фи-
зическом мире мы тоже не видим многих вещей, но это не
отрицает их существование. Подумайте о таких вещах, как



 
 
 

ветер или ток. Мы их не видим, но можем ощутить на себе
их воздействие.

Многие верующие люди ощущают на себе воздействие
Бога, также как неверующие воздействие дьявола. И уже од-
но – это должно стать предостерегающим моментом в на-
шем коротком земном странствовании. Оно у всех подой-
дет к концу, у кого-то раньше, у кого-то позже. Но самый
главный вопрос, который остается: «Где вы будете проводить
вечность?» Определиться с этим можно только на земле, там
за чертой смерти уже нет возможности влиять на свою судь-
бу, там нас ждет только суд, а затем либо ад, либо рай. Ней-
тральной территории там нет.



 
 
 

 
14 глава. Подводя итоги.

 
Я написала эту книгу всего за два дня, находясь в Израиле,

куда Бог направил меня для восстановления зрения. 5 дней я
провела в тишине и одиночестве, и у меня было время огля-
нуться на свой путь. Работая над книгой, я еще раз пережи-
ла все момента своего пути с самого детства до сегодняш-
него дня. Я писала эту книгу для того, чтобы вы, вдохно-
вившись моим примером, начали искать Бога прямо посре-
ди той ситуации, в которой вы сейчас находитесь. Я уверена,
что в этом кроется решение всех ваших проблем и ответ на
все ваши вопросы.

Я часто бывала в трудных ситуациях, когда хотелось за-
кричать словами Иисуса: «Боже Мой, Боже Мой, для чего Ты
меня оставил?» Но оглядываясь назад, в каждой ситуации я
вижу кропотливую работу Бога на моей душой, и я благода-
рю Его за каждое событие моей жизни. Я ощущаю на себе
Его любовь и Его каждодневную заботу обо мне, я наполня-
юсь Его радостью и Его счастьем на каждый день, не зависи-
мо от того, как складываются обстоятельства.

Я иду по жизни, с твердой уверенностью, что я не одна,
что все в моей жизни находится под властью и контролем
Высшей Силы, которой подвластно абсолютно ВСЕ в этом
мире, Которая относится ко мне с огромной любовью, и за-
ботливо направляет мой путь.



 
 
 

В моей жизни все не случайно, все спланировано там на-
верху, Моим Небесным Отцом. И если что-то происходит
неожиданное для меня, я знаю, что у Бога уже есть план на
эту ситуацию, есть ее решение, есть путь, которым Он меня
безопасно проведет, и мне хорошо и спокойно.

Все это вы можете иметь сами, лично, наслаждаясь вашей
жизнь каждый день, преодолевая трудности или борясь за
свое здоровье и исцеление. У Бога есть план на вашу жизнь,
вы не продукт случайности, и чем скорее вы познакомитесь
с Богом и войдете в Его план, тем лучше это обернется для
вас и вашей жизни.

И если у вас на данный момент есть вопросы, но нет отве-
тов, не торопитесь бежать к бабкам, экстрасенсам или свя-
тым мощам. Посмотрите на небо. Подумайте об Иисусе Хри-
сте, возлюбившем вас до конца. Начните читать Его Слово –
Библию, и начните разговаривать с Ним каждый день о сво-
ей ситуации. Ждите ответ. Слушайте, что подскажет вам Дух
Святой. И никогда не отчаивайтесь. Помните, у Бога нет кон-
ца пути. Есть только лишь переход. На новый уровень жиз-
ни. Он существует. И он более реален, чем все, что вы ко-
гда-либо видели в вашей жизни. Готова к любому общению
и ответам на вопросы по почте tessomsk@mail.ru

«И пошел дождь, и разлились реки и подули ветры,
и устремились на дом тот,
и он НЕ УПАЛ,



 
 
 

потому что основан был на КАМНЕ».
(Евангелие от Матфея 7:25).

МОЛИТВА ПОКАЯНИЯ

Господи, я прихожу к Тебе в молитве покаяния.
Мне очень жаль за свою жизнь, прожитую без Тебя.
Я сожалею о своих грехах, прости меня!
Я верю, что Иисус Христос, Сын Божий, умер за мои гре-

хи,
чтобы избавить меня от власти ада и смерти.
Я верю, что Ты имеешь удивительный план для моей жиз-

ни.
Я принимаю Тебя в свое сердце.
И я хочу прожить свою жизнь с Тобой так, как Ты задумал.
Войди в мое сердце и в мою жизнь, наполни мое сердце

верой,
дай мне почувствовать Твое присутствие и Твою любовь

ко мне.
Будь моим Богом и веди меня Сам.
А когда я умру, возьми меня на Небеса,
чтобы мне быть там, где Ты.
Спасибо Тебе!
Аминь
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